# 令和5年度 | 2月 保護者アンケート結果

ご協力ありがとうございました。いただいたご意見を今後の教育活動に活用したいと思います。

A:できている B:だいたいできている C:あまりできていない D:できていない E:わからない

	本年度7月末と比べて ◎5%以上高い ○1~4%高い △1~4%低い ▲5%以上低い								
	評価の観点	A (%)	B (%)	C (%)	D (%)	E (%)	A+B (%)	本年度 7月との 比較	E回答 (わからない) 本年度7月 との比較
1	教育方針や教育活動の様子を伝えている。	41%	51%	5%	0%	2%	92%	△1	↓ 1
2	不審者対応や交通安全指導など安全管理への対応が取られている。	37%	48%	7%	1%	6%	86%	Δ1	±0
3	学校と保護者・地域との協力・連携が行われている。	33%	45%	12%	3%	6%	79%	Δ2	↓ 1
4	授業改善や授業力向上が図られ、きめ細かな指導が行われている。	26%	49%	12%	4%	10%	75%	01	↓1
5	生徒に,学習規律を守り、基礎・基本の学力が身に付く指導を行っている。	26%	52%	13%	2%	7%	78%	02	↓3
6	図書室の利用など読書に親しむ指導を行っている。	30%	49%	12%	1%	8%	79%	<b>O</b> 3	±0
7	家庭学習の習慣が身についている。	23%	41%	23%	5%	7%	65%	<b>O</b> 3	<b>↑</b> 1
8	元気なあいさつができている。	23%	50%	18%	2%	7%	73%	O1	↓ 2
9	職員は生徒・保護者の相談等に丁寧に応対している。	31%	46%	11%	4%	8%	77%	∆3	↓ 2
10	生徒が主体的に活動する生徒会活動の充実を図っている。	33%	48%	10%	3%	5%	81%	∆3	↓5
11	進路に関する懇談や適切な資料提供などを行っている。	32%	48%	13%	1%	7%	79%	<b>▲</b> 6	±0
12	給食、健康や安全に関する適切な情報提供や指導を行っている。	39%	51%	6%	0%	4%	90%	±O	↓ 1

#### 【自由記述欄の内容】

#### 6・図書室利用に関して

・夏休みに借りた本を何ヶ月も返さず家においてあり、返却の督促など、なかったのかと感じたため。 督促状が本人の手元に複数回届いているはずです。おかしいと思ったらぜひお声がけください。

#### 7・家庭学習に関して

- ・自宅で、勉強をしている姿をあまり見ない為
- ・家で宿題、課題をしている姿を見たことがない。尋ねると、学校でしたから、というので本当にしているのか わからない。
- ・家庭学習、課題に対して量と質を上げてほしいです。自発性の尊重と言われますが、小学生よりしていません。学校の学力低下にもなりそうで、何か良い方法はないでしょうか。
- ・宿題が少なすぎて、家庭学習習慣が作れていません。もう少し宿題や課題を増やしてほしいです。
- ・小学生に比べると、非常に課題が少ない。自学ノートもサイズが小さい。学校での縛りがあれば学習する生徒 も増えるのでは?もう少し学校自体の平均点が低いことを意識させるべき。
- ・7の項目に記載されているようなものがあると知りませんでした。教えていただきたいです。

「曜日課題」として、それぞれの曜日に定められた教科の課題を提出することになっております。翌週分が木曜の夕方に提示されており、生徒は木曜か金曜に、生活ノートに課題の内容を記入し、それぞれに取り組むことになっております。それとは別に、週明けに提出する「週末課題」がある場合もあります。

様々なご意見ありがとうございます。課題の量や質については様々な先行研究・実践に基づく知見と生徒の様子をみながら 日々検討しながら適切性を考えております。ご家庭ではぜひ、生徒が今何を学んでいるのか、何に興味があるのか、どんな点 が疑問なのか対話を重ねていただきたく存じます。

## IO・生徒会活動に関して

・コロナ前の運動会や飛翔祭が再開されない事に大変残念な思いです。

数年ぶりの合唱コンクールが開催できたことに学校としては大きな喜びを感じております。次年度以降も、生徒の考えを重視しながら進めてまいりたいと存じます。

### | |・進路指導に関して

- ・高校説明会等、進路説明を2年生のうちから保護者にも情報を提供してほしい
- ・高校からの部活動推薦依頼が来ているかどうかのお知らせが、三者懇談時なのは遅すぎると思います。短いと 金曜日に知らされて、月曜日の朝には推薦願を出すことになります。人生を決める大事な選択なので、ぜひ来 年度以降改善をお願いします。
- ・リモート面談や説明会を検討してほしい

ご指摘ありがとうございます。高校説明会については全保護者を対象としたものを例年開催しておりますので、ぜひ参加をご検討ください。推薦依頼の連絡やリモートについては検討してまいります。

#### その他

- ・ヘルメットをかぶっていない東部中男子の生徒を見かけます
- ・下校時間にあわせてヘルメットせずに自転車に乗っている人の取り締まりを強化して欲しい。ナッピーの駐車場でノーヘルで自転車乗り回している生徒が数人いた
- ・交通ルールが悪い。自転車の乗り方など学校から少し離れたらひどすぎる。事故につながってもおかしくない ご指摘・ご報告ありがとうございます。何度も何度も学級や集会で指導しておりますが、上記のようなご指摘はなかなか減少せ ず、学校としても大変心配しております。繰り返し指導していきますので、地域・家庭でもご協力をお願いします。
- ・夏休み中の部活動に不安を感じました。七尾市内でも中学生が熱中症になっていたのに、部活動は中止にならず、子どもに聞いても休憩は暑い体育館でしていると言っていました。他の学校は休憩はクーラーのきいた部屋でしていると聞きました。

夏季の部活動の際にはWBGT計を用いて、暑さ指数を計測しながら実施あるいは中止の判断をしております。暑さへの耐性は人それぞれですので、体調に不安のある場合はぜひ休ませるようお願いします。

・授業中に保健室に行きたいと先生に話したところ、切れ気味で対応されたと子どもから報告受けました。この件があってから具合が悪くなっても言いにくくなり辛いと話してます。もう少し対応の改善をお願いしますご心配をおかけして申し訳ありません。このような件があった場合はすぐに学校へお知らせください。

- ・子どもからお便りが回ってこないので、HP に載せて頂けると助かります。
  - 学校だより、保健だより、図書だより、学年だよりについてはHPに掲載してありますのでご利用ください。その他のお便りのデジタル化についても検討しているところです。できるところから進めていきたいと考えています。
- ・ピアスをあけている2年生がいますが、ピアスは校則違反にならないのですか?宗教、文化的なもの以外で、 おしゃれ目的のピアスであれば学校からもしっかり指導してください。他の子供に影響します。

装飾品は学校には不要なものですので、身に着けているところを見つければ指導いたします。

- ・不登校生のケアを十分にしていただきたい。
- ・学校へ行けない子へのケアや、学習の補充など、学校全体で取り組んでもらいたいです。(担任の先生だけでは大変かと思います)教材など、確実に本人に届くようにできないでしょうか?休んでいる子がどんどん取り残されていっているような気がします。

学校に関する情報量を制限したい生徒もおり、我々も生徒の様子を見ながら対応しているところがあります。生徒自身が求める支援を担任や学年主任等にお伝えいただければ、学校で、または関係機関と連携して対応していきたいと存じます。

・生徒の登下校の安全のため、大谷川沿いの街灯を増やすことはできませんか?また、冬季にバス利用ができる 地域を増やしてほしいです。部活が終わる時間は真っ暗で、自転車では危険のため、毎回迎えが必要です。バ スに乗っている生徒の様子を見ると、まだ座席に余裕があるように見えます。安全確保のため、負担を減らす ためにも、現状のバス路線での利用希望生徒を聞いてほしいです。

アンケート以外でもこのような声を聞くことが多くなってきました。七尾市教育委員会にお伝えしてあります。

- ・いつもありがとうございます。親切丁寧にご指導いただきまして、感謝申し上げます。
- ・いつもありがとうございます。担任の先生をはじめ、部活動の顧問の先生、大変お世話になっています。今後 ともよろしくお願い致します。
- ・学習・生活面に対して、熱心に取り組んでいただきありがとうございます。引き続きよろしくお願いいたしま す。
- ・先生の指導で、学生は健やかに育っております。ありがとうございます。